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關於優化筷子基小販區的建議 

 
位於白朗古將軍大馬路旁邊的筷子基小販區經營種類豐富，是區內居民重要

的日常消費選擇，經過歷年多次的升級改造，目前整體環境較為規範有序。 

 

然而，具體到小販區內不同地段攤位的設置，仍然存在改善空間。 

 

一是多寶花園對出一段小販區，由於距離民居甚近，兩年前曾發生過一次較

為嚴重的火災事故，波及該大廈地舖，亦造成較大損失。本人收到相關大廈的不

少居民和商戶意見，都提出希望調整小販區位置向馬路邊適當遷移，留出更多空

間通行。從現時狀況來看，該段小販區亦有一些檔位處於空置狀態，有條件加以

整合後作整體遷移。 

 

二是粵發大廈對出賣花檔，目前檔位設施為活動式貨架，較為陳舊有礙觀瞻。

日前政府亦宣佈成立“市容美化整潔工作組”，可見對市容美化整潔亦十分重視，

可否藉此契機，考慮將此處改建為固定式攤位，既可改善經營環境同時亦令社區

面貌有所提升。 

 

以上兩點建議，期望相關部門認真研究。 


